



## **MÁS DE 192,000 VISITANTES DISFRUTARON NUESTRO PATRIMONIO ARQUEOLÓGICO ESTE EQUINOCCIO DE PRIMAVERA 2025**

- Las urbes prehispánicas con más afluencia fueron Teotihuacan, con 36,255 asistentes, y Chichén Itzá, con 32,872
- Las cifras suman el aforo del jueves 20 al domingo 23 de marzo

El equinoccio de primavera, uno de los fenómenos astronómicos de mayor relevancia mundial, convocó este año a 192,082 personas, del 20 al 23 de marzo de 2025, en las diferentes zonas arqueológicas del territorio mexicano, las cuales se encuentran bajo resguardo del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), dependencia de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México.

El cambio de estación, ocurrido el jueves 20 de marzo, motivó la implementación del Operativo Equinoccio de Primavera 2025, para facilitar la visita de público nacional y extranjero a los diferentes sitios patrimoniales, cuya mayor afluencia se registró este fin de semana.

En un esfuerzo por garantizar la seguridad de las y los visitantes, del personal del INAH y de los basamentos precolombinos, se contó con la colaboración de autoridades estatales y municipales, de la Guardia Nacional y los cuerpos de seguridad pública y protección civil, para que el flujo masivo a dichos lugares se diera en orden.

Al cierre del operativo, el cual culminó con saldo blanco, las zonas arqueológicas con mayor concurrencia fueron Teotihuacan, en el Estado de México, con 36,255 visitantes, y Chichén Itzá, en Yucatán, con 32,872.

Tulum, en Quintana Roo, ocupó el tercer lugar, con 15,786 asistentes; El Tajín, en Veracruz, registró 10,849 personas; Monte Albán, en Oaxaca, recibió 6,721; el Templo Mayor, en la Ciudad de México, congregó a 6,175 visitantes; Calixtlahuaca, en la entidad mexiquense, reunió 5,000, y Cholula, en Puebla, sumó 4,713.



**Cultura**  
Secretaría de Cultura



Otros recintos que tuvieron un aforo importante fueron Palenque, en Chiapas, que registró 2,842; Uxmal, en Yucatán, con 2,643, y Xochicalco, en Morelos, con 1,690.

Salvo el caso de un visitante de origen alemán que subió sin autorización a la estructura conocida como El Castillo, en Chichén Itzá, Yucatán, y que fue puesto a disposición de las autoridades, durante el operativo no se reportaron mayores contratiempos en ninguna de las demás zonas arqueológicas, gracias al comportamiento ejemplar de las y los asistentes, quienes respetaron las áreas restringidas y las indicaciones del personal del INAH.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)